

Informationen zur Einsichtnahme in die Sprachprüfungen während der COVID-19-Epidemie

Auf Grund der durch die COVID-19-Epidemie notwendig gewordenen Maßnahmen und der damit einhergehenden Schließung der Universitätsgebäude finden die Sprachprüfungen des Sprachenzentrums bis auf weiteres als Fernprüfungen statt.

Hierbei gilt – abweichend zu den Leitlinien für die Einsichtnahme – die folgende Ausnahmeregelung: Die Kandidatinnen und Kandidaten erhalten das Ergebnis der Prüfung entweder per Mail oder es wird in ihrem persönlichen „Cockpit“ angezeigt. Auf Anfrage kann innerhalb von 3 Tagen ab Bekanntgabe des Ergebnisses ein zusammenfassendes Feedback zu den nicht bestandenen Prüfungsteilen beantragt werden.

Im Falle von Modul I ist hierfür eine Mail an language.certification@unibz.it zu richten. Für Auskünfte über Modul II und III ist eine Mail an language.centre@unibz.it zu richten. In beiden Fällen werden Termine für ein Online-Meeting vorgeschlagen.

Auskünfte über die Prüfungen werden den Prüfungskandidat*innen nur **persönlich** erteilt. In keinem Fall werden bei der Einsichtnahme Aufgabenstellungen, Auszüge oder komplette Elaborate ausgehändigt oder digital übermittelt.

Informazioni sulla visione degli esami di lingua durante l'epidemia da COVID-19

A causa delle misure che si sono rese necessarie in seguito all'epidemia COVID-19 e alla conseguente chiusura degli edifici universitari, gli esami di lingua del Centro linguistico si terranno a distanza fino a nuovo avviso.

In questo contesto, si applica la seguente eccezione: a differenza di quanto previsto dalle linee guida per la visione esami in presenza, il risultato viene comunicato via e-mail ai candidati, oppure viene visualizzato nel "cockpit" personale. Entro 3 giorni dalla pubblicazione dei risultati, è possibile richiedere un feedback sintetico sulle parti non superate dell'esame. Nel caso del Modulo I, si deve inviare una mail a language.certification@unibz.it per richiedere il feedback.

Per informazioni sul Modulo II e III, è necessario inviare una e-mail a language.centre@unibz.it. In entrambi i casi, verranno proposte date per un incontro online.

Le informazioni sugli esami saranno fornite esclusivamente ai candidati e **solo di persona**.

In nessun caso né le consegne e gli esercizi svolti, né estratti o elaborati completi saranno consegnati o trasmessi in formato digitale.

Information about the exam clinic during the COVID-19 epidemic

Due to the necessary measures because of the COVID-19 epidemic and the subsequent lockdown of the university buildings, the Language Centre language exams will be held online until further notice.

The following exception to the guidelines for the exam clinic applies: candidates will receive the result of their exams either by e-mail or in their individual "Cockpit". If you would like to receive feedback on any of the exam modules on which you were unsuccessful, this request must be sent within three days of the exam results being made available and if you would like to request feedback on Module I, then an e-mail should be sent to language.certification@unibz.it. For information on Module II and III, an e-mail should be sent to language.centre@unibz.it. In both cases, it is possible to make an appointment to receive feedback within a pre-determined time slot.

Information about the exams will only be given to candidates **in person**.

Under no circumstances will exam papers, extracts or complete papers be handed out or passed on digitally.